

Plusieurs médaillés jurassiens

Les judokas jurassiens se sont rendus le week-end dernier à Weinfelden. En terres thurgoviennes, nos régionaux se sont plutôt bien défendus lors de ce tournoi du ranking suisse.

Le Judo-Club Delémont, avec une délégation de cinq participants, a ramené deux médailles: Loan Célibilek s'est offert l'or en catégorie écoliers B, alors que Bastien Beuchat a décroché le bronze en junior - 73 kg. Ce résultat lui assure pratiquement une place à la finale suisse à Brugg. Moins de réussite pour Jamel Ben Rejeb, 5e, alors que Bastien Milani (- 66 kg) et Jean Canzanella (- 81 kg) terminent tous deux à la 7e place.

Cinq participants aussi du côté du Budo-Kan Porrentruy. La plus belle performance est à mettre à l'actif d'Alexandra Deboeuf (espoirs filles - 40 kg). Seule participante de sa catégorie, elle s'est vue proposer une

place dans la catégorie des - 44 kg. Coup d'essai et coup de maître pour la Bruntrutaine qui y a décroché l'or. Défaite en espoirs - 57 kg, Jessica Gurba s'est consolée avec la médaille de bronze de la catégorie juniors. Le dernier médaillé ajout se nomme Killian Tissier. Il a décroché l'argent en - 30 kg. Pierrick Jordan (juniors - 66 kg) et Carolane Tournier (- 52 kg) ont dû se contenter d'une 5e et d'une 7e place.

Troisième club jurassien représenté, l'école Amweg a récolté quatre médailles: Mathieu Groell (or) et Timothée Fettlelet (argent) ont dominé la catégorie juniors - 55 kg. Chez les filles, Sarah Groell a décroché le bronze en - 57 kg. Bronze également pour Julien Christe (élites - 81 kg). Vincenzo Venturella (espoirs - 45 kg) a dû se contenter de la 5e place. Alexandre Souto (- 50 kg) et Tom Fähndrich (- 40 kg) ont tous deux échoué pour la 7e place. LQJ